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Защитница Ленинграда Полина Дмитриевна Громова отметила 21 октября 102-й день рождения. В Курортном 
районе Полину Дмитриевну знают все. Она в первых рядах многих районных событий — на субботниках, уро-
ках мужества в школах, на торжественных мероприятиях. Много лет пела в хоре, в составе команды Совета 
ветеранов принимала активное участие в спортивных состязаниях. И до сих пор занимается в художествен-
ной студии.

Все родные Полины Дмитриевны 
знают секрет ее долголетия — исключи-
тельно добрый, отзывчивый, открытый  
характер и любовь к людям.

На своем веку Полина Дмитриевна по-
видала немало. С декабря 1942 года она 
вое вала на Ленинградском фронте, была 
зенитчицей 192-го зенитно-артиллерий-

ского полка, защищала ленинградское небо 
от налетов вражеской авиации. Принима-
ла непосредственное участие в освобожде-
нии Ленинграда от фашистской блокады.

Награждена орденом Отечественной 
войны II степени, медалью «За оборону 
Ленинграда», другими государственны-
ми наградами.

С днем рождения от имени губер-
натора Санкт-Петербурга Александра 
Беглова именинницу поздравил глава  
Курортного района Александр Забай-
кин. Поздравления от спикера Законода-
тельного собрания Александра Бельского  
передал депутат ЗакСа Александр Ходосок.
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ОБРАТИЛИСЬ С ВОПРОСОМ…
В администрации Курортного района 12 октября прошли публич-
ные слушания по проекту бюджета Санкт-Петербурга на 2024 год 
и плановый период 2025 и 2026 годов в части бюджетных ассигно-
ваний, предполагаемых к выделению администрации Курортного 
района Санкт-Петербурга. Посетившие мероприятие жители мо-
гли не только узнать о развитии района в ближайшие года, но и 
получить ответы на свои вопросы.

Из зала в президиум поступило 
два вопроса, остальные — из соци-
альных сетей. На каждый из них от-
ветил глава администрации Курорт-
ного района Александр Забайкин.

Вопрос 1
— Меня беспокоит вопрос вы

воза мусора из частного сектора. 
На мой взгляд, у нас не хватает 
мусорных площадок.

— В 2023 году администрацией 
совместно с органами местного са-
моуправления были подготовле-
ны проекты установки контейнер-
ных площадок в частном секторе 
по 31 адресу. Большинство из них 
в Сестрорецке. С этим предложе-
нием мы вышли на дополнитель-
ное финансирование, надеемся, что 
данное направление будет поддер-
жано, и в 2024 году мы уже про-
ведем строительно-монтажные 
работы по благоустройству контей-
нерных площадок.

Отметим, что при подготов-
ке адресов, где необходимо уста-

новить контейнерную площадку, 
были учтены пожелания жителей.

Вопрос 2
— В поселке Песочный стро

ятся дополнительные корпуса 
ЖК «Живи в Курортном». Это 
значит, что в поселке увеличит
ся население, — хватит ли на всех 
школ, детских садов? Не будет не
хватки мест?

— В 2024 году планирует-
ся строительство школы на 1100 
мест, детского сада на 110 мест 
на  Ленинградской улице, рядом 
с  437-й школой. Установленный 
срок ввода в эксплуатацию — конец 
2024 года.

Все дети будут обеспечены ме-
стами в детских садах и школах.

Вопрос 3
— Когда сделают дорогу к за

казнику «Сестрорецкое боло
то»?

— «Сестрорецкое болото» — это 
одна из самых популярных экотроп 

в нашем районе. Сюда приезжают 
петербуржцы, чтобы не только от-
дохнуть от городской суеты, но и 
насладиться уникальной красотой 
заказника.

Железнодорожная улица дей-
ствительно нуждается в ремон-
те. И мы держим на контроле этот 
вопрос. Сейчас по данной доро-
ге проводится процедура офор-
мления для постановки на учет и 
последую щего включения в пере-
чень автомобильных дорог общего 
пользования регионального значе-
ния в Санкт-Петербурге.

Профильными комитетами ве-
дется работа по актуализации пас-
порта всей Железнодорожной ули-
цы, включая бесхозяйный участок, 
для учета в перечне.

После выполнения необходи-
мых мероприятий комитет по раз-
витию транспортной инфраструк-
туры приступит к выполнению 
дорожных работ по ее ремонту.

Вопрос 4 
— В Сестрорецке на пляже у 

Курорта поставили новые кра
сивые раздевалки, шезлонги, об
устроилидетские площадки. 
Удалось там прогуляться, пока 
было тепло. Не испортятся ли 
они за зиму?

— В этом году на пляже «Се-
строрецкий» были установлены 
различные малые архитектурные 
формы и элементы благоустрой-
ства. Из них те, которые могут 
быть подвержены агрессивной при-
родной среде, будут демонтирова-
ны на зиму. Специалистами уже 
были убраны до весны следующего 

года на хранение раздевалки, урны 
и скамейки. Детские площадки бу-
дет круглогодично открыты для 
всех желающих.

Вопрос 5 
— Спасибо за то, что уделя

ете внимание развитию нашего 
микрорайона — ЖК «Рай в Ша
лаше». Спортивная площад
ка пользуется заслуженной по
пулярностью у наших детей. 
Часто приезжает к нам Библи
обус, — очень нравится. Сейчас 
узнали, что планируется стро

ительство поликлиники на Гриб
ной. В какие сроки предполагает
ся строительство?

— Строительство поликлиники 
на Грибной улице в жилом комплек-
се «Рай в Шалаше» уже началось. 
Работы будут проводиться в течение 
2024 года. В соответ ствии с соглаше-
нием, заключенным между застрой-
щиком и комитетом имущественных 
отношений Петербурга, строительст-
во поликлиники должно быть завер-
шено к концу 2024 года.
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